
１ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年９月 17日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 

 

山岡 健一 議案第 99号「今治市

特定教育・保育施設

及び特定地域型保育

事業の運営に関する

基準を定める条例制

定について」 

議案第 100 号「今治

市家庭的保育事業等

の設備及び運営に関

する基準を定める条

例制定について」 

議案第 101 号「今治

市放課後児童健全育

成事業の設備及び運

営に関する基準を定

める条例制定につい

て」 

議案第 102 号「今治

市認定こども園条例

制定について」 

議案第 103 号「今治

市立幼稚園条例の一

部を改正する条例制

定について」 

議案第 104 号「今治

市保育所条例の一部

を改正する条例制定

について」 

１ 子ども・子育て支援新制度に伴う改正は、

現行制度と比較し、どのような変更とな

るのか 

２ 今治市では、どのようなサービスが提供

されるのか 

３ 新制度の取り組みにおいて、システムの

変更や人員配置など、財政面でどれくら

いの金額が必要となってくるのか 

４ 国から、しっかりとした財政支援を受け

る約束はできているのか 

市   長 

関 係 部 長 

２ 山本 五郎 議案第 99号「今治市

特定教育・保育施設

及び特定地域型保育

事業の運営に関する

基準を定める条例制

定について」 

議案第 100 号「今治

市家庭的保育事業等

の設備及び運営に関

する基準を定める条

例制定について」 

１ 消費税 10％増税財源について 

２ 子ども・子育て支援事業計画について 

３ 地域子ども・子育て支援事業について 

４ 保育時間の格差について 

５ 地域型保育事業の保育士について 

６ 「保育士資格」と「幼稚園教諭免状」に

ついて 

７ 認定こども園の保護者や保育士の説明に

ついて 

市   長 

関 係 部 長 
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  議案第 101 号「今治

市放課後児童健全育

成事業の設備及び運

営に関する基準を定

める条例制定につい

て」 

  

議案第 102 号「今治

市認定こども園条例

制定について」 

議案第 103 号「今治

市立幼稚園条例の一

部を改正する条例制

定について」 

議案第 104 号「今治

市保育所条例の一部

を改正する条例制定

について」 

１ 宮窪幼稚園・保育所の廃止の保護者説明

について 

２ 保育料について 

３ 北浦保育所と伯方保育所の統合について 

４ 入所定数の削除について 

 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年９月 18日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 岡田 勝利 地域審議会につい

て 

１ 特色のある地域性や広範囲にわたる市民

の声を今後どのように受け止め、市政に

反映させていくのか 

市   長 

関 係 部 長 

地域おこし協力隊

について 

１ 現在までの取り組み状況と成果について 

２ 今後の地域おこし協力隊の展望をどのよ

うに考えているのか 

愛顔つなぐえひめ

国体について 

１ 本市開催の６競技８会場の準備状況の進

捗について 

２ 国体に向けての各種目選手の育成につい

て、どのような取り組みをしているのか 

今治～大島下田水

航路廃止に伴うバ

ス運行について 

１ 通勤、通学、通院時間帯での乗車状況に

ついて 

２ 島内での路線バスとの連携状況について 

３ 駐車場、駐輪場の確保について 

瀬 戸 内 し ま の わ

2014について 

１ 各種イベントの実施状況と成果について 

２ メーンイベントの国際サイクリング大会

に向けての準備状況について 

瀬戸内しまなみ海

道について 

１ 自転車道無料化継続に向けての今後の取

り組みについて 

２ 島民の足、生活道としての今回の通行料

金引き下げを、市としてどのように捉え

ているのか 

３ 代替のない交通手段としての通行料金軽

減に向けての今後の取り組みについて 

２ 古川 孝利 空き家対策につい

て 

１ 安心・安全なまちづくりのため、空き家

を適正に管理する条例を制定してはどう

か 

市   長 

関 係 部 長 

３ 石井 秀則 放課後児童クラブ

について 

１ 今治市の現状について 

（１） 設置場所と設置数・定員数 

（２） 在籍の学年別児童数 

（３） 待機児童数 

（４） 指導員の状況 

市   長 

関 係 部 長 
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   ２ 平成 27 年度施行予定の新制度につい  

て 

（１） 子育て支援会議での「子ども・子育

て支援事業計画」の進捗状況につい

て 

（２） ４年生～６年生の人数・入会希望者

の予想人数 

（３） 増設計画について 

（４） 人材の育成と確保について 

（５） 多様な事業者の能力の活用と多彩な

プログラムについて 

 
墓地問題について １ 公営墓地の管理状況について 

（１） 使用権者の調査及び状況について 

（２） 無縁墓の改葬公告について 

（３） 再貸し付けについて 

２ 大谷墓園墓地について 

（１） 本年５月の墓地使用の申し込み結果

について 

（２） 今後の整備計画について 

３ 納骨堂について 

（１）建設について 

４ 山本 五郎 保育行政について １ 保育士の人事・処遇について 

２ 「認定こども園」実施に伴う保育士に

ついて 

市   長 

教 育 長 

関 係 部 長 

人事院勧告について １ 勧告の内容について 

２ 今後の人勧の扱いについて 

学力テスト問題につ

いて 

１ 学力テストの意義について 

２ 学力テストの結果公表について 

３ 教員の実態について 

 



                                                                                    ３ 
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順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

５ 井村雄三郎 合併 10 年目を迎えて

の総括について 

１ 合併 10年目を迎え、今治市はどのよう

になったと思うか 

２ 今治市民が等しく受けることのできた

高度な行政サービスにはどのようなも

のがあるか（ソフト、ハード両面） 

 

 

 

 

 

 

市   長 

関 係 部 長 公の施設等評価及び

あり方方針の策定と

今後の実施スケジュ

ールについて 

１ 行革甲子園大賞を受けた感想は 

２ リストアップされた施設はどのような

調査をして評価したのか 

３ 市民への周知は十分だと思うか 

４ 利用者への説明会はどのようにしてい

るか、また、どんな状況か 

５ 関前地区のリストアップされた施設は

どういった理由でランクづけしたのか 

６ 地域住民が大多数存続を希望した場合

はどのように対処するのか 

７ これらの計画を全て実施した場合、市

民への行政サービスはどのように向上

するのか 

 



                                           １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年９月 19日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 加藤  明 インフラ長寿命化計

画について 

１ 今治市公営住宅等長寿命化計画、橋梁長

寿命化修繕計画の現状と今後について 

２ 港湾施設及び港湾海岸保全施設長寿命化

計画の現状と今後について 

３ 上水道、下水道の老朽化対策及び長寿命

化計画の現状と今後について 

市   長 

関 係 部 長 

公共施設等総合管理

計画について 

１ 人材の確保について 

２ 全庁的な庁内の取り組み体制について 

３ 財源の確保について 

２ 山岡 健一 大新田公園（今治市営

球場）整備事業につい

て 

１ 完成後の利用計画はどのようになってい

るのか 

２ プロ野球公式戦の誘致について 

市   長 

関係部長等 

ＪＡおちいまばりと

今治市が連携したネ

ットスーパー事業に

ついて 

１ ４月に島嶼部から開始しているが、現在

までの利用状況はどのようになっている

のか 

２ この事業を今秋までに今治市全域に広げ

るという目標の進捗状況は 

３ ＪＡおちいまばりと今治市が結んでいる

見守りネットワーク協定の概要について 

３ 谷口 芳史 学校図書館について １ 図書の蔵書数、購入はどのようになって

いるか 

２ 図書の貸し出し数はどのようになってい

るか 

（１） 平均読書冊数、時間、不読者数につい  

て 

３ 図書館と授業の関係について 

４ 図書館の環境について 

５ 司書教諭について 

（１）配置について 

（２） 活動および活動時間について 

６ 図書館ボランティアについて 

７ 市の図書館との連携について 

市   長 

教 育 長 

 



                                           ２ 
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   ８ 読書と学力の関係についてはどう考えて

いるか 

９ 学校司書について 

（１）「学校図書館法の一部を改正する法律」

についてどのように考えているか 

（２）学校司書の配置をどのように考えてい

るか 

10 子ども読書活動推進計画について 

 

４ 森田  博 北朝鮮による拉致問

題について 

１ 北朝鮮が「特別な権限が付与された特別

調査委員会」を立ち上げ、今月中の報告

がされようとしている中、この拉致問題

や特定失踪者に関して、どう考えている

のか 

２ 特定失踪者及びその家族が帰還した場合

の本市としての受け入れについては、ど

う考えているのか 

市   長 

５ 渡部  豊 防災対策について １ 市内の危険性の高い地域でも警戒区域に

１カ所も指定されていないのは、どのよ

うな理由なのか 

２ 愛媛県は３年以内に警戒区域の指定を推

進する方針であるが、本市の今後の対応

について 

３ 特別警戒区域の指定についての対応 

４ 危険な既存造成地は全国に存在している

が、本市の現状について 

５ 広島土砂災害を機に国・県は、危険箇所

を住民に緊急周知するよう要請している

が、どのような周知方法を検討されてい

るのか 

６ 防災行政無線の設置完了に伴い、防災行

政無線自動電話応答サービスの導入につ

いて 

７ 本庁ロビーにおいての市民への防災情報

の周知について 

８ 災害の被害を回避するタイムラインの策

定について 

市   長 

関 係 部 長 

 



３ 
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順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   ９ 災害ボランティアリーダーやボランティ

アコーディネーターの養成状況について 

10 ボランティア受け入れ体制整備計画の作

成について 

 

 


